



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar

Buenos Aires, Argentina

SUDÁN ACUSA A ISRAEL DE ATAQUE AÉREO CONTRA SU TERRITORIO¹

06/04/2011



Ali Ahmad Karti
© AFP/ ASHRAF
SHAZLY

El ministro de Asuntos Exteriores de Sudán, Ali Karti, acusó a Israel de estar detrás de un ataque aéreo contra un vehículo en el este del país africano, que anoche causó dos muertos, informó hoy la corresponsal de RIA Novosti.

“Detrás de ese ataque (que fue perpetrado en la noche del martes) está Israel, que suele cometer actos hostiles en territorios de otros países”, dijo hoy el canciller sudanés en una rueda de prensa. Según el ministro, el ataque “viola la soberanía de Sudán y los convenios internacionales”.

¹ Publicado por *RIA Novosti*, 06/04/2011, URL del artículo:
<<http://sp.rian.ru/international/20110406/148665171.html>>

Karti añadió que la investigación sobre el caso continúa pero todavía se desconoce la identidad de las víctimas que eran "civiles y no militares".

Anteriormente, medios sudaneses informaron que un avión extranjero ingresó a Sudán por el mar Rojo y atacó un vehículo en la carretera de una localidad portuaria que llevaba al aeropuerto, causando la muerte de sus dos ocupantes.

En enero del 2009 Sudán culpó a Israel por el bombardeo en su territorio de un convoy de 23 vehículos que se sospecha que llevaba armas a la franja de Gaza. A consecuencia del ataque aéreo perdieron la vida 119 personas.